

## À ALÈS, LA SEMAINE CÉVENOLE RENOUVELLE SON SUCCÈS

Du 30 septembre au 6 octobre, la 12<sup>e</sup> Semaine Cévenole a été organisée. Comme de coutume, le week-end festif a rassemblé plusieurs milliers de personnes autour du marché médiéval, des défilés costumés, des spectacles de chevaliers, sans oublier des artisans d'art et des campements médiévaux.

Si les animations du dimanche ont dû être annulées en raison de la météo, la journée du samedi a permis aux Grand-Alésiens et aux visiteurs de profiter de cette manifestation populaire.